

lidad, está casi finalizada; y será para el próximo mes de enero cuando se pongan a la venta las sepulturas que se han construido en esta nueva zona.

ACONDICIONAMIENTO DE LAS TRAVESIAS

El pasado mes, adelantábamos la noticia de la transferencia de las travesías correspondientes a las carreteras N420 y N430 que pasaban por Daimiel. La cesión de estos tramos de carretera al Ayuntamiento daimieleño, lleva implícita una cantidad de 3,2 millones de euros para adaptar estas vías a las necesidades del municipio.

También, se acometerán obras de alquitranado y acerados en el entorno de Santa María, se crearán calles de plataforma única, se acondicionará la entrada a Daimiel por el parque de Bomberos, construyendo aceras, abriendo al tráfico una nueva rotonda e iluminando adecuadamente este acceso. Por la entrada del Carmen o salida hacia Madrid, se instalará un puente peatonal sobre el río Azuer,

se mejorará el acceso peatonal tanto al polígono industrial SEPES, por la parte posterior de la piscina Municipal, como en el polígono industrial "Daimiel Sur". Se construirán nuevas rotondas, en la circunvalación que da entrada por la carretera de Malagón y por el carreterín de Las Tablas.

Las obras que hacen referencia al centro de la población, se acometerán durante el transcurso del próximo año, dejando las de fuera del casco urbano para el año siguiente, el 2007.

CONVENIO ENTRE EL AYUNTAMIENTO Y LA UNIVERSIDAD DE CASTILLA LA MANCHA

Ambos organismos han suscrito un acuerdo para fomentar la transferencia de Tecnología a través de la "Red Regional de Transferencia de Tecnología", con el objetivo de fomentar el desarrollo y promoción de la economía daimieleña.

Francisco José Quiles, vicerrector de

la universidad castellano-manchega, afirmó que "se ha hecho una importante apuesta por ser algo más que un centro docente", refiriéndose a este tipo de acuerdo entre la universidad y otros centros distintos al ámbito en el que se le suele encajar.

LOS PRESUPUESTOS MUNICIPALES DEL 2006

El concejal de Hacienda, Julián Sánchez Valdepeñas Pozo, ha manifestado que los presupuestos del Ayuntamiento, estarán listos para su aprobación, antes de finalizar el presente año, algo a lo que no nos tienen acostumbrados los ediles municipales.

Dichos presupuestos disponen un 30 por ciento para el capítulo de inversiones, el gasto de personal, ascenderá al 35 por ciento, mientras que la deuda se sitúa en los márgenes actuales del 10 por ciento.

Los gastos llamados "comunes", siguen la misma línea que tuvieron en el último ejercicio.



El Hotel Doña Manuela, está situado frente al apacible Parque del Carmen, a sólo 5 minutos del centro de la localidad. Dispone de 30 habitaciones donde ofrece la comodidad y el confort que nos demandan los clientes más exigentes,

recreando ambientes sumamente acogedores. Las habitaciones están dotadas de TV, teléfono, internet, adsl, wi-fi, aire acondicionado, calefacción, minibar, caja de seguridad y baño completo con secador. El hotel cuenta además con un

cálido y acogedor patio manchego, parking privado y sala de reuniones, donde celebrar convenciones, seminarios o reuniones de trabajo.

Alójese en el Hotel Doña Manuela, se sentirá como en casa.